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【本日の例会】 

◇ 開会点憧 

1. ロータリーソング    ・・・ われらの生業 

2. ゲスト及びビジター紹介 ・・・ 親睦委員長 

3. 会 長 挨 拶     ・・・ 佐藤 邦彦 会長 

4. 幹 事 報 告     ・・・ 小幡 敏美 幹事 

5. ニコニコＢＯＸ     ・・・ S･BOX委員長 

6. 出 席 報 告     ・・・ 出席委員長 

7. 卓     話     ・・・ 森川ガバナーエレクト 

8. ロータリーソング    ・・・ 四つのテスト 

◇ 閉会点憧 

 
【例会予定】 

16日（木）親睦夜間例会「鍋を囲む会」18：30～  

      旬彩酒房 一の木 会費：5,000円 

18日（土）第７分区インターシティ・ミーティング 

23日（祝日）森川 G年度地区チーム研修セミナー 

3月 2日（木）通常例会・3月度理事会 

 

 

2月のロータリーテーマ 

「平和構築と紛争予防月間」 

２月２３日 

〇ロータリー創立記念日 

〇世界理解と平和の日 

 

2/2 ニコニコ BOX 
 

★小泉 智夫 会員 …誕生日のプレゼントありがとうございま

す。今年もよろしくお願いします。 
 

★澤田 一幸 会員 …先日の寒波で実家の水道管が破裂、母から

の SOSが！持つべきものは「ロータリーの友」、佐藤優昭会

員に助けて頂きました！！ 

 

仙台宮城野 RC 

2022-2023 年度会員数推移 

7 月 会員数 26 名（内 2 名女性会員） 

8 月 会員数 27 名（1 名入会） 

10 月 会員数 28 名（1 名入会） 

12 月 会員数 32 名（4 名入会） 

2 月 会員数 33 名（1 名入会） 

2.2 会長・幹事報告 

◆2 月 16 日（木）は親睦夜間例会「鍋を囲む会」を開催いたしま

す。多くの皆様のご参加を宜しくお願い致します。会場：旬彩

酒房 一の木 18：30 スタート 会費：お一人様 5,000 円 
 

◆4RC（仙台東・多賀城・仙台レインボー・仙台宮城野）合同ゴ

ルフ大会の日程が決まりました。 

  日 程   令和５年４月２日（日） 

  場 所   仙台カントリー倶楽部 名取コース  
 

〇友好クラブ大村 RC より、事務局員交代のご案内を頂戴いたし

ております。 
 

〇湯主一條様より、ニュースレターを頂戴いたしております。 

森川昭正ガバナーエレクト年度 

地区行事へのご協力を 

宜しくお願い致します 
 

① 地区チーム研修セミナー 

日時：2 月 23 日（祝）12：30～ 

会場：ホテルメトロポリタン仙台 

② 会長エレクト研修セミナー PETS 

日時：3 月 5 日（日）12：30～ 

会場：ホテルメトロポリタン仙台 

国際ロータリー第 2520地区 

仙台宮城野ロータリークラブ 

例会場/ ホテルメトロポリタン仙台 

仙台市青葉区中央 1-1-1℡.022-268-2525 

例会日/ 毎木曜日 12:30～13:30 

事務所/ ホテルメトロポリタン仙台内 

℡ 022-268-3243 fax022-268-3296  

Email ： miyaginorc@dune.ocn.ne.jp 

H P ： http://www.miyaginorc.jp/ 

 
 

【会 場】 

ホテルメトロポリタン仙台 

21階 銀河 12：30～13：30 

【本日の卓話】 

◇入会候補者招待日◇ 

 

「国際協議会報告」 

森川昭正ガバナーエレクト 

mailto:miyaginorc@dune.ocn.ne.jp


  

 

2023.2.2卓話報告                   新入会員卓話「私の履歴書」 

社会保険労務士・行政書士 須田事務所     所長 須田 直樹 会員 
昭和 43年に福島県福島市で生まれ、福島高校、東北大学経済学部を経て、社会保険労務士、行政書士という仕

事をしている須田直樹と申します。大学の先輩でもあるバイタルネットの内藤さんのご紹介でロータリアンにな

ることができました。内藤さん、ありがとうございます。 

大学は、他の同級生のように 3 月では卒業できず、5 月に追試を受けて、卒業させてもらいました。就職もせ

ず、実家に帰りブラブラしていたわけですが、親から「いいかげんしろ、働け、稼げ」と言われ、やむなく福島の

編集プロダクションでコピーライターとして働き出しました。とても良い会社だったのですが、すぐに飽きてし

まい、仙台に戻ってきて、植木屋さん（造園業）に勤めました。なぜかこの仕事は非常に性に合いまして、独立し

て、数人職人さんを雇って頑張っていたのですが、あるとき庭を造った売掛金の回収ができずに困ってしまいま

した。それで、その時、行政書士という仕事を知り、一念発起をして勉強を始め、運よく受かりました。受かると

調子に乗ってすぐに独立したくなってしまいまして、何も実務が分からないまま、植木屋さんをやりながら、植木

屋のお客さんに行政書士、社会保険労務士のチラシを配るなどして、行政書士、社会保険労務士を始めました。最

初は地下足袋を履いて、ダンプで年金事務所に書類を届けたり、と滅茶苦茶でしたが、なんとか今に至っているよ

うな感じです。丁度、今年が開業 20 年になります。バイタルネットの内藤さんや NIWAYA ホールディングスさん

の千葉さん、柿沼さん、オフィス・ユーの加藤さんなどにいつもお世話になっております。あとお酒は大好きで、

ほぼ毎日飲んでいますので、皆さんとご一緒できるのを楽しみにしております。今後とも何卒よろしくお願い申

し上げます。 

土田工業株式会社  代表取締役 土田 巧 会員  
私、土田巧は 1986 年（昭和 61 年）に秋田県鳥海町で三人兄弟の 3 番目で生まれました。現在の由利本荘市で

す。小さなころからヤンチャでしたが、小学 4年生で野球に出会い人生が変わりました。規則正しい生活、礼儀、

マナー、そして野球を通じて出会った友達が今の大きな財産です。皆様もご存じと思いますが、4年前甲子園を沸

かした秋田県立金足農業高校で 2 年生の秋からキャプテンもさせて頂き、様々な経験を積みました。当時の嶋崎

監督に「五体満足に野球ができることに感謝しなさい。野球を当たり前にできることに感謝しなさい」とずっと言

われてきたおかげで、周りに感謝する事の大切さ、人との繋がりの大切さを学ぶことができました。 

仙台で就職し、㈱三共という足場メーカーに 15 年勤め、1 年解体屋に勤めたのち、令和 2年 1 月に今の前身で

ある土田工業を立ち上げました。昨年 1月に土田工業㈱を立ち上げ、4名の社員でスタートした会社も、今では 14

名の社員を抱える会社となりました。4 月には新卒 2名と中途採用 1 名が入社予定で、下請含め総勢 30名となり

ます。うちの社員の 7 割が野球部出身者です。仙台で草野球チームを作っておりますがチームメンバーが社員と

なっています。 

建設会社はじめ、どこの企業さんも人手不足で困っている中、完全に真逆を走っている状況です。今後の私の目

標は、人手に困っている業者さんと協力して人員確保だけでなく、手伝いなどを出して、みんなで協力して仕事が

できるような環境づくりと、みんなが共に利益を出し合える状況をつくることが目標です。周りからはきれい事

だとよく言われますが、私はこの目標は絶対達成したいと考えております。常に人を大事にし、感謝の気持ちを忘

れることなく、日々努力して行きたいと思います。 

2 月度定例理事会議事録 
2023.2.2 13：30～14：00        報告：幹事 小幡敏美 

【議題】 

1. 新入会員の推薦について  ◇ 沼倉 佳彦 氏（内藤会員ご紹介）                 ➛承認 
 

2. 2 月 16 日（木）親睦夜間例会「鍋を囲む会」 

◇18：30～ 旬彩酒房 一の木（国分町 2-1-27 一の木ビル）会費：5,000 円            ➛承認 
 

3. 国際奉仕活動について（丹野委員長より） 

◇ウクライナの避難者に対しての奉仕活動  ➛避難者の現状の詳細を把握のうえ来月度の理事会で協議する 
 

4. 次年度クラブ運営組織および年間予定について（荒若会長エレクトより）                        ➛承認 

5. 野球部再開について（延川会員より） 

➛来期の甲子園大会出場へ向けて、野球部再開の準備を進める 承認 
 

6. ロータリー手続要覧改編に伴う、クラブ定款の見直しについて 

◇総会の開催 6 月 8 日例会時予定       ➛5 月まで相違点をチェックし、理事会へ提出後に総会へ 
 

7. 小泉会員の米寿のお祝いについて                               ➛承認 

以上 


